

南部中だよい



学校教育目標：心豊かなたくましい生徒の育成

- (1) 進んで学習する生徒 (3) 勤労を重んじる生徒
 - (2) 礼儀正しくきまりを守る生徒 (4) 自ら鍛える生徒
- 「さらなる高みへ 伸びる南部中 繋ぐ南部中 -気付き・考え・行動-」
～誰もが学校に来ることが楽しいと思える南部中～

第4号 柏市立南部中学校
令和7年6月30日
校長 長谷川 正一

学校だよりでは、個人情報保護のため、生徒の個人名は載せません。

【7月の南部中】

梅雨真っ只中のはずが、真夏を感じさせる陽気が続きますが、南部中の紫陽花がちょうど見ごろとなっています。



2年生の林間学校が無事に終えました。…別記紹介。

1年生が来週の7月3日(木)、上野恩賜公園周辺への校外学習に出かけます。その様子については、次回の学校だよりで紹介します。

6月27日(金)に部活動決起集会を行い、6/28(土)からすでに始まっている部活動もありますが、総合体育大会やコンクールが行われます。中学校3年間行ってきた集大成となる大会でもありますので、生徒たちの頑張りへの期待と多くの保護者の皆様の応援をよろしくお願ひします。

今年の7月は、1学期の通知表がないので、給食終了ぎりぎりまで6時間授業が続き、授業確保をしています。猛暑が予想されるこの夏ですが、集中力を切らさず過ごしてほしいと思います。

○保護者面談

7月22日(月)～8月4日(月)まで保護者面談が予定されています。お子様の1学期の学校や家庭の様子を担任と保護者と情報を交換して共有し、夏休みの生活や今後の生活につなげていければと思いますので、ご都合をつけていただき、よろしくお願ひします。

★7月、9月前半の主な行事予定

- 3日(木) 1年生校外学習(上野恩賜公園)
 - 4日(金) 漢字検定
 - 7日(月) 放課後部活動なし
 - 14日(月) 放課後部活動なし オーバーナイトハイク説明会
 - 16日(水) 給食終了
 - 17日(木) 大掃除 午前日課 給食なし
 - 18日(金) 1学期終業式
 - 19日(土)、20日(日) 南部まつり 吹奏楽部演奏(19日) 生徒ボランティア参加
 - 22日(月)～8/4(月) 保護者面談

 - 9/1(月) 2学期始業式 防災訓練 給食なし 部活動再登校
 - 2日(火) 給食開始 3年生実力テスト 自学自習会開始
 - 6日(土)～12日(金) 朝までテスト期間諸活動停止
 - 8日(月) 専門委員会 放課後部活動なし 教育実習開始(卒業生1名)
 - 10日(水) 代表委員会
 - 11日(木) 前期期末テスト 3年生進路保護者会
 - 12日(金) 前期期末テスト
- 

○6月の部活動の大会、文化的活動(教科含む)の参加、結果○

- ・剣道部 柏市春季剣道大会 中学3年女子の部 第3位
- ・陸上部 千葉県中学校記録会柏大会 7名出場
　　共通男子1500m 3年男子 県総体・県通信大会標準記録突破
　　松戸市記録会 20名出場 共通男子800m 2年男子 県新人大会標準記録突破
- ・サッカーチーム 柏市総合体育大会出場
- ・ソフトテニス部 柏市総合体育大会団体戦出場
- ・美術部 3年生引退制作 2年生昇降口前掲示物制作 1年生図書室前装飾制作

☆小中合同引き渡し訓練

今年初めて、土南部小学校と合同(同日開催)で引き渡し訓練を行いました。帰りの会終了後、クラスごとに体育館に集まり、参加していただいた保護者の方々を確認しながら、生徒の引き渡しを行いました。生徒たちも体育館に入る際は緊張からか静かに移動できていました。いつ災害が起こるかわからないこのご時世ですので、今回の取り組みの評価と反省を行い。より望ましい訓練の方法と小学校との兼ね合いも考えながら工夫して行っていきたいと思います。



☆2年生林間学校

6月4日(水)～6日(金)の2泊3日で2年生が福島県の裏磐梯、会津若松市方面に林間学校に行ってきました。初日は、桧原湖畔で昼食をとり、その後、五色沼に出かけ、緑豊かな自然の中を散策しました。宿泊先となる国立磐梯青少年交流の家に到着し、野外炊飯場でカレーライスづくりを行い、おいしそうにほおばる様子が見られました。2日目は、喜多方市に行き、班ごとに農家さんに一日お世話になり、野菜苗の植え付けや田植え、果物樹木の選定など、さまざまな体験をしました。夕方からは、キャンプファイヤーで1組は「友情と笑顔の火」、2組は「団結と挑戦の火」の誓いを立て、オクラホマミキサーなどのフォークダンスで盛り上がりました。3日目は、会津若松市内を班ごとに散策し、赤ベコづくりを体験した班、七日町を散策し、食べ歩きを楽しんだ班等、それぞれの班が違った楽しみをしました。鶴ヶ城会館で昼食をとり、学校へは、ほぼ予定通りの18:00過ぎに到着し、無事に解散することができました。学校を離れ、日頃体験できないことを行ってきた林間学校での学びを、これから学校生活に生かしていくほしいと思います。

